

Le 18 janvier 2017

## **Communiqué de presse**

Contact :

E mail : [sfcd@sfcd.fr](mailto:sfcd@sfcd.fr)

Site Internet : [www.sfcd.fr](http://www.sfcd.fr)

### **Un grand BRAVO à l'UNSAF et aux audioprothésistes !!!**

Le SFCD salue le communiqué de presse de ce jour du Syndicat National des Audioprothésistes (UNSAF) qui dénonce « l'aveuglement idéologique » de l'Autorité de la concurrence et la manipulation de l'opinion publique quant aux « rentes » et aux « marges » des audioprothésistes.

La santé n'est pas un commerce, donc l'autorité de la concurrence ne peut pas être une autorité de régulation de nos professions de santé.

La santé n'est pas classée dans les services marchands (cf. p14 du rapport 2015 de la commission nationale des services).

Tout est écrit dans la LOI : à nous syndicats de le dire, le redire, le re-redire, aux côtés de nos Ordres.

Le secteur dentaire est pris à son tour dans cette logique de marché qui n'a rien à voir avec le soin médical.

Après une profession paramédicale, c'est donc une profession médicale qui est attaquée, au moment même de ses négociations conventionnelles.

Toutes les professions de soin sont concernées par cette volonté politique très grave de vouloir rendre marchand le secteur de la santé.

Les patients ne le veulent pas et les professionnels non plus.

Il est de notre responsabilité de syndicats d'AGIR et MAINTENANT !

Le SFCD répond présent et appelle tous les syndicats des professions de santé à se retrouver immédiatement dans une réunion commune pour faire valoir la Loi, et dénoncer le travestissement des textes qui en corrompt l'intention.

### **A PROPOS DU SFCD**

Créé en 1935, le SFCD est le plus ancien syndicat de la profession dentaire et est aujourd'hui le seul syndicat national féminin de France. Composé de femmes chirurgiens-dentistes de tous modes d'exercice (libérale, salariée, universitaire, dentiste-conseil, collaboratrice), bénévoles, le SFCD centre sa réflexion sur l'éthique de la relation humaine patient/praticien, dans l'intérêt général et le long terme. Le SFCD est présidé par le Docteur Patricia Hueber Tardot.

